

14 Sports

Football/Tournois internationaux et Coupe du monde des clubs

Le Qatar candidat à leur organisation

AFP

Doha/Qatar

LE Qatar est en discussions avec la Fédération internationale de football (Fifa) pour accueillir plusieurs tournois majeurs à partir de 2022, dont la Coupe du monde des clubs, a-t-on appris mardi de source proche du dossier. L'émirat est également intéressé par les Mondiaux U-17 et U-20, a-t-on précisé de même source. Le Qatar, qui organisera le Mondial-2022, réfléchit à la façon de rentabiliser au mieux les infrastructures mises en place

pour l'occasion et qui ont coûté des milliards de dollars.

Contrairement aux précédentes éditions, le Qatar n'accueillera pas en 2021 la coupe des Confédérations, qui est organisée traditionnellement dans le pays organisateur dans les douze mois précédant un Mondial. De vives polémiques concernant les fortes températures au Qatar susceptibles de plomber la compétition ont conduit la Fifa à retarder à novembre-décembre le Mondial-2022, initialement prévu en juin-juillet. Mais du coup, aucune décision n'a été prise pour la Coupe des



Photo : AFP

Le président Gianni Infantino réfléchit encore à la proposition du Qatar.

confédérations, même si un autre pays de la zone Asie devrait être choisi pour l'organiser. Lors d'un récent voyage au Qatar, le patron de la Fifa, Gianni Infantino avait affirmé que "toutes les options étaient ouvertes" concernant la possibilité pour le Qatar d'accueillir des tournois internationaux sur son sol mais que ce n'était pas pour l'instant à l'ordre du jour.

Plus de 200 milliards de dollars (187 milliards d'euros) ont été dépensés par le riche émirat du golfe en prévision du Mondial-2022.

Olympisme/JO-2024 : le double vote 2024-2028

Une "idée très sensée" pour Los Angeles

AFP

Aarhus/Danemark

"NOUS pensons que la discussion sur 2024 et 2028 est une idée très sensée", a déclaré, hier, Casey Wasserman, président du comité de candidature de Los Angeles, en préambule à la présentation à Aarhus du projet californien pour les JO-2024. "Mon propos de ce jour est de vous présenter le concept de nos Jeux, mais tout d'abord parlons de la question chaude du moment, les Jeux 2024 et 2028", a lancé M. Wasserman, devant les représentants des fédérations réunies à la convention SportAccord. "Nous pensons que la discussion sur

2024/2028 est une idée très sensée et par chance, le CIO dispose de deux grandes villes candidates, toutes les deux capables d'organiser de magnifiques Jeux de 2024", a-t-il ajouté.

Los Angeles-2024, qui n'avait pas pris la parole après sa rencontre lundi avec le président du CIO, Thomas Bach, et le groupe de travail chargé de réfléchir à une modification du processus d'attribution des JO-2024, ouvre ainsi la porte, comme Paris la veille, à un double vote à Lima pour les JO 2024 et 2028. Ce double vote, souhaité par M. Bach, permettrait au CIO de ne perdre en route ni Los Angeles ni Paris alors que les villes candidates se font rares



Photo : BANDOMA

L'olympisme se tourne vers les 100 prochaines années.

face à l'énormité des budgets nécessaires.

Juste avant lui, le directeur général de Los Angeles 2024, Gene Sykes, soulignant que le projet californien serait "sans risque et sans surprise", a assuré que "86% des athlètes présents aux Jeux de Los Angeles" et logés dans un village existant, seraient hébergés "à 30 minutes maximum des sites des épreuves".

"Nous ne sommes pas tournés vers les 100 dernières années mais les 100 prochaines," a ajouté le maire de Los Angeles, Eric Garcetti, comme pour répondre à Paris qui rappelle que 2024 coïncidera avec le centenaire des JO-1924 dans la capitale française.

Dopage/Rapport sur les violations des règles pour l'année 2015

Le bodybuilding mauvais élève

AFP

Paris/France

L'AGENCE mondiale antidopage (AMA) a publié, lundi, son rapport sur les violations des règles antidopage pour l'année 2015, faisant du bodybuilding la discipline la plus sanctionnée au monde avec 270 violations des règles antidopage (VRAD). Le bodybuilding est suivi de l'athlétisme (242 VRAD), de l'haltérophilie (239) et du cyclisme (200). Des chiffres à relativiser pour ces trois derniers sports, qui sont parmi les plus contrôlés au monde. En athlétisme par exemple, plus de 32.000 échantillons ont été analysés sur l'année 2015, pour un résultat de 242 violations

des règles antidopage, soit un ratio de 0,8%. En cyclisme, avec à peu près 22.400 contrôles, le ratio d'échantillons positifs atteint à peu près 0,9%. Cela monte légèrement pour l'haltérophilie, puisque 2,3% des 10.300 échantillons contrôlés en 2015 ont débouché sur le constat d'une violation des règles antidopage. En revanche, le bodybuilding semble largement plus marqué par le fléau du dopage au vu des statistiques. Sur 1.932 contrôles effectués, 270 ont été considérés comme positif, soit près de 14%.

Au rang des nations, c'est la Russie qui remporte la palme du pays le plus sanctionné. 176 de ses athlètes ont été contrôlés positifs en 2015. Largement plus que l'Italie, 2e



Photo : D.R.

L'athlétisme a été l'une des disciplines les plus sanctionnées en 2015.

de ce classement peu glorieux avec 129 infractions au code antidopage. 50 d'entre elles concernent le cyclisme, de loin le sport le

plus touché dans la botte. L'Inde grimpe sur la 3e marche du podium avec 117 contrôles positifs, dont près de la moitié en

haltérophilie (54). La France de son côté est 4e avec 84 violations des règles antidopage. Au total, 1.929 VRAD tou-

chant 122 nationalités et 85 sports ont été répertoriés. 280 résultent de renseignements fournis par les sportifs eux-mêmes ou bien des membres du personnel d'encadrement sportif, et non de contrôles inopinés. Un chiffre en nette hausse par rapport à 2014 qui pousse l'AMA à "renforcer ses capacités en matière d'enquêtes et de collecte de renseignements", d'après Craig Reddie, le président de l'Agence.

"Les contrôles restent bien sûr essentiels à la détection du dopage, mais les événements récents ont montré que les enquêtes jouent un rôle de plus en plus important dans la protection des droits des sportifs propres dans le monde entier", a-t-il ajouté.